

## Erklärung zu Händen des Amtes für Grundbuch und Geoinformation

---

Seit dem 01. Januar 2023 müssen die Grundbuchämter im Sinne von Art. 949b des Schweizerischen Zivilgesetzbuches zur Identifizierung von Personen systematisch die AHV-Nummer verwenden. In Anwendung von Art. 51 Abs. 1 lit. a Ziff. 3 der Grundbuchverordnung wird zur Einreichung mit den Anmeldeunterlagen an das Grundbuchamt nachfolgende Erklärung abgegeben:

Die/Der unterzeichnende \_\_\_\_\_, geb. \_\_\_\_\_,  
(Vorname/n, Name) (tt/mm/jjjj)

wohnhaft \_\_\_\_\_  
(Adresse)

bestätigt hiermit zu Händen des Amtes für Grundbuch und Geoinformation die Richtigkeit der nachfolgenden Angaben zu ihrer/ seiner Person:

AHV-Nr.: \_\_\_\_\_

Geburtsort: \_\_\_\_\_

Familienname: \_\_\_\_\_

Vorname Mutter: \_\_\_\_\_

Vorname Vater: \_\_\_\_\_

Ledigname: \_\_\_\_\_  
(falls vorhanden)

Ort, Datum

Unterschrift

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_